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2016-17 年度  RI 会長：ジョン・ジャーム／ ガバナー：前嶋修身／会長：大野年司／ 幹事：渡辺久記  

クラブ会報委員会  委員長：松岡  保／例会日：木曜日  午後 12:30 開会／会場：ベルヴィアイトピア 

 

第２４８１回 ２月第３例会 ２月１６日（木） 

[ 50 周年委員会卓話例会 ]

●点鐘 大野年司 会長 

●会長の時間 大野年司 会長 

●幹事報告 渡辺久記幹事 

●委員会報告 

●50周年 黒渕委員長 卓話 

●出席奨励・スマイル委員会 

●点鐘 大野年司 会長 

 

点 鐘 

 

会 長 の 時 間 

 

  

 

今日は、九州の北部で春一番が吹き、行田もだいぶ暖

かい日でした。春が一歩一歩近づいてまいりました。お蔭

様で私の年度も７か月が過ぎました。今迄いくつもの事業

が無事に終わりましたが、皆様のお蔭様と御礼申し上げま

す。「もう肩の荷が下りたでしょう…」等時々言われますが、

私の方は「まだまだ」という感じです。 

と言いますのも、皆様ご承知の通り４月１５日の５０周年

記念事業祝賀会、翌１６日の親睦旅行、２０日のロータリー

文庫への書籍贈呈式、そして５月２４日からの城中３０周

年記念式典への参加、６月１０日１１日の白河との児童交

流会、アイバンクの登録等があります。アイバンクは皆様

のご協力で５０人突破しました。あと一歩ですので、引き続

き宜しくお願い致します。又、今年は大変多くの新しい会

員の入会がありましたが、行田ロータリークラブの良い所

をしっかりとご理解して頂くよう、フォローが必要と考えて

おります。このことも責任を持ってしておきたいと思ってお

ります。 

 さて、５０周年記念事業についてですが、黒渕実行委員

長、各部門委員長よりこの後詳細についてはお話がありま

すので、記念事業の説明だけさせて頂きます。 

１つ目は４月１５日の記念式典、祝賀会です。２つ目が

記念誌の作成配布、３つ目がロータリー文庫への書籍と

DVD100 本の寄贈、４つ目がロータリー希望の風プロジェ

クトへの寄付であります。 

 今年度限りで終わる事業とし、特に目新しい新規事業は

あえて計画しませんでした。皆様のご理解とご協力を宜し

くお願い致しまして、会長の時間とさせて頂きます。ありが

とうございます。 
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幹 事 報 告 

 

 

 

皆さん、こんばんは。今月の初めにインフルエンザに罹

ってしまい、会長始め皆様にご迷惑をお掛けしたことをお

詫び申し上げます。 

本日は、５０周年特別委員会による例会です。皆様よろ

しくお願いいたします。 

では幹事報告をいたします。 

1.   昨日田丸屋さんにて、ロータリー情報委員会が開催

されました。その場におきまして、既に理事会にて推薦

承認済の１名の方より、入会申込書を頂きましたので、

本日この場にてお名前を発表させていただきます。 

金子 幸弘さん 勤務先 ソニー生命保険株式会社 

推薦者は島﨑会員 

職業分類は、保険業です。 

 以上１名の方について異議のある方は、本日から１週間

以内に、理事会宛に書面にて提出をお願いいたします。 

2. 事前の案内に、本日は「ロータリーの友」読み処紹介

がありましたが、都合により来週の例会に変更させてい

ただきます。  

3. 来週の例会は、2/23（木）通常通り、アイトピアにて昼

の例会となります。卓話講師は、株式会社 静岡ヤマ

サ園  代表取締役社長  宮城 仁 様（鴻巣水曜ロー

タリークラブ所属）で、テーマは、「世界経済の中の日

本」となっています。ご期待ください。 

以上幹事報告でした。 

 

 

 

委 員 会 報 告 

 

健康管理・ゴルフ 新井 誠委員長 

３月３０日に行われる親睦ゴルフコンペ及び6月29日の最

終コンペの参加要請 

 

湯本ガバナー補佐 

ＩＭのお礼及び収支報告 

本 日 の 卓 話 

 

50 周年黒渕委員長 

皆様今晩は。いよいよ４月１５日の５０周年記念式典、祝

賀会が近づいてまいりました。本日はその日に向かって皆

様のモチベーションを高めて頂くためにお集まり頂きまし
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た。ご存知のように行田ロータリークラブは昭和４１年（１９

６６年）８月１１日に初代会長永沼運蔵様の下３３名の創立

メンバーで出発いたしました。翌４２年（１９６７年）に新装

成った埼玉県立行田女子高校に於いて３５名のチャータ

ーメンバーにより認証書伝達式を行い動き出しました。そ

のころの事は３０周年の記念誌に詳しく載っておりますが、

一業種一名の職業分類が行田の主要産業の繊維業界か

らメンバーを集めるということで大変苦労なさった様であり

ます。それから１０年、２０年と経ち、これまで加須ロータリ

ークラブを昭和４７年（１９７２年）に行田さくらロータリークラ

ブを昭和５１年（１９７６）にまた吹上ロータリークラブを昭和

５４年（１９７９年）に設立いたすべくスポンサーロータリーと

して協力いたしました。また姉妹クラブは１９８７年にオース

トラリヤ、オルバリーヒュームロータリークラブと１９９６年台

北城中ロータリークラブとまた１９９９年白河ロータリークラ

ブとさらに２００６年に桑名北ロータリークラブと締結を結び

ました。残念ながらオルバリーヒュームとは５年の期間延長

が経済的な問題等もあり為されませんでしたが現在３クラ

ブとの友好的な関係が続いております。  

地域への貢献事業は1976年川上哲治氏を招いての野

球教室、先日お亡くなりなりました岡野俊一郎氏のサッカ

ー教室を１９８８年に、創立１５周年を記念して始めた明治

大学マンドリンクラブ行田演奏会、１９８８年に小学生を対

象とした「ふるさとを知る集い」の開催、２０００年には白河

ロータリークラブとの児童交流を開始いたしました。行田ス

クールバンドフェスティバルへの支援、２００７年に市民大

学の設立支援を開始、そして２００３年にＲＩ・１００周年を記

念して作り上げた「行田ロータリー文庫」、２０１１年の東日

本大震災復興支援事業、ロータリー希望の風奨学金寄付

事業さらに白河、桑名、行田３市長を招いての行田サミッ

ト、行田プロバスクラブ設立支援など多くの事業を展開い

たしてまいりました、また交際親善の一貫として地区の交

換学生の受け入れオルバリーヒュームロータリーとの短期

交換学生に実施などさまざまな分野で多くの功績を残し

てまいりました。 

このようにさまざまな事業を展開しながら、もちろん会員の

親睦も常に行ないながら、この度創立５０周年の記念式典

を行なうような歴史あるクラブになってまいりました。今回

の５０周年記念は記念事業委員会、記念誌委員会、記念

式典、祝賀会委員会の３委員会の構成で行なって行く事

としました。記念事業委員会では記念講演を催し広く市民

の方々にお出で頂きお話を聞いて頂くことも考えましたが、

記憶と記録に残るものにしたいと言う事で他の市町村では

見られない「行田ロータリー文庫」の更なる充実を図り、行

田の将来を担う子供たちの発達教育の一助とすることに

致しました。記念誌委員会につきましては式典、祝賀会の

内容を含んだ冊子にするべくただ今資料集め、編集内容

の検討に入っております。 

そして式典、祝賀会委員会についてですが。今回の５０周

年は５０年に一度の特別な式典であります。従って場所・

内容とも会員皆様の記憶に残るものにしたいと思い準備

委員会で色々と検討しましたが、以前行なわれました４ク

ラブ合同例会の話題が出まして、帝国ホテルでの例会が

大変素晴らしかった、姉妹クラブのメンバーも大変喜んで

おられたのが大変印象的であったと皆様からの意見が出

まして帝国ホテルで行ないたいと思い、昨年の４月１４日

の全体組織委員会で皆様におはかり申し上げました。そ

の席上皆様からいろいろな意見を頂戴いたし検討頂きま

して、ご提案申し上げました帝国ホテルを式典会場とする

ことで進めてまいりました。帝国ホテルは国内ホテルの満

足度で最高ランクに輝いたばかりでなく、海外からのお客

様も沢山お見えになる国際的な素晴らしいホテルでありま

す。と同時に姉妹３クラブにとって利便性に優れたロケー

ションになっており、全てのご参加いただく皆様にとって雰

囲気、お料理等すべてにご満足頂ける会場であります。

当日ご案内させて頂いておる前島ガバナー様、湯本ガバ

ナー補佐様をはじめとする第五グループの会長・幹事様

をはじめ沢山のロータリー関係者様、工藤行田市長様、

市議会議長様などのご来賓の皆様をお迎えし、総勢１７０

名の参加者を予定しております。また今５０周年記念は例

年行なわれております親睦旅行とドッキングさせて頂いて

おり、楽しさも例年の倍増になっております。沢山の会員

の方々にご夫婦でご参加頂ければ華やいだ式典・祝賀会

と親睦旅行になると思います。宿泊のお部屋は全てツイン

ベットルームをご用意させて頂いており、ご夫婦でお泊ま

り頂ける設定にさせて頂いております。またお一人でご参

加のお方は、誠に申し訳有りませんがご友人をご指定頂く

か、こちらで編成いたして２名でのご宿泊にさせて頂きた

いと思います。宜しくお願いいたします。この後各委員会

からこれまでの経過内容についてご報告をさせて頂きま

す。宜しくお願いいたします。 
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記念誌 大谷副委員長 

記憶と記録に残る記念誌に致します。 

 

 
式典・祝賀 山本 憲作委員長 

当日のタイムススケジュール・来賓・記念品の説明及び参

加要請 

（集合写真の撮影は３時、４時１５分受付開始５時～式典・

祝賀） 

 

 
司会 髙橋会員 

 

 

 

  

出 席 状 況 報 告 

 

齋藤委員長 

T 

A 

正会員数 

85 年規定承認者 

６７名 

１６名 

A 理事会欠席承認者  

P 本日の出席者 ３１名 

B 各承認者の例会出席者 ８名 

MU 本日のメーキャップ者 １１名 

本日の出席率 ７１％ 

 

ニ コ ニ コ 報 告 

○大野会員  

４月１５日、１６日多くの皆様のご参加をお待ちしておりま

す。 

○湯本会員 

ＩＭでは、大変お世話になり、ありがとうございました。 

※本日のニコニコは 1５000円でした。 

ありがとうございました。 

 

 


